

#SÜD-OST #SENIOREN 29. November 2023

Jahresabschluss der Senioren des Landesverbandes Sachsen- Anhalt

Traditionell lädt der Vorsitzende des Landesverbandes der Senioren Sachsen-Anhalt, Kollege Henning Lange, die Mitglieder des Landesverbandes Senioren und Gäste zum Jahresrückblick und –ausklang nach Magdeburg ein. So auch dieses Jahr.



Leider hatte die unvorhergesehene Wetterlage, der Kälteeinbruch und Schneefall, für Zugausfälle und enorme Verspätungen gesorgt, so dass nicht alle Mitglieder anreisen konnten und so kurzfristig absagen mussten.

Nach einer kurzen Ansprache mit einem Jahresrückblick und dem Dank an alle für die geleistete Arbeit im Landesverband wie auch in den jeweiligen Ortsseniorenleitungen, gab es auch Diskussionen zu aktuellen Themen.

So wurde zum Beispiel großes Unverständnis darüber geäußert, dass für die beruflich nicht mehr aktiven Beamten per Gesetz ein Inflationsausgleich zugestanden wird. Rentnerinnen und Rentner sollen diese „inflationsbedingte Sonderzahlung“ nicht erhalten. Dabei ging es nicht darum, dass den Ruhestandsbeamten diese Sonderzahlung nicht gegönnt wird - im Gegenteil! Die aktuellen finanziellen Belastungen treffen schließlich alle Bürger, sowohl die noch im Berufsleben stehenden als auch die Senioren, egal ob Pensionäre oder Rentner!

Kollege Dieter Posner sagte dazu: „Bei denjenigen, die keine Sonderzahlung erhalten, kommt zurecht das Gefühl der Ungleichbehandlung auf, zumal die gesetzlichen Renten in der Regel deutlich niedriger ausfallen als die Pensionen! Daher sei es zwingend notwendig, dass der Gesetzgeber nun auch für die für Rentnerinnen und Rentner tätig wird und ebenfalls inflationsbedingte Sonderzahlungen beschließt“!

Diesen Ausführungen schlossen sich alle Anwesenden an, so dass spontan die Idee kam, einen entsprechenden Initiativantrag in die Mitte Dezember stattfindende Magdeburger Wahlkreiskonferenz einzubringen.

Nach einem deftigen Essen in den „Magdeburger Wenzel Stuben“, mit Böhmischem Knödeln, leckerem Gulasch, hausgemachten Burgern, Knödelpommes und Flammkuchen, wurde - wie nicht anders zu erwarten - natürlich wieder bei Gesprächen in die „Vergangenheit abgetaucht“ und über „die gute alte Eisenbahn“ geredet. Das sind dann auch immer wieder die Themen, die den Zusammenhalt unserer Generation begründen. Wir - die Eisenbahnerinnen und Eisenbahner - sind wirklich sprichwörtlich „aus einem Guss“!

Kollege Henning Lange hatte bereits Mitte des Jahres angekündigt, dass er sein Amt als Mitglied der Bundessenorenleitung und Vorsitzender der Landessenoren in diesem Jahr niederlegen wird. Dieser Jahresabschluss war dann auch seine letzte offizielle Handlung „im Amt“.

Wir bedanken uns auf diesem Wege bei Henning noch einmal ganz herzlich für sein unermüdliches Engagement und wünschen ihm für die kommende Zeit alles erdenklich Gute, vor allem aber Gesundheit!



